

ENQUÊTES COMMERCIALES

- L'ambassade du Canada à Washington et l'administration centrale d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada à Ottawa ont collaboré étroitement avec l'industrie tout au long de ces enquêtes. Des représentants de l'industrie et des syndicats ont rencontré les gouvernements fédéral et provinciaux à plusieurs reprises depuis le lancement des enquêtes commerciales. La dernière rencontre a eu lieu le 21 janvier.
- En plus de nombreux contacts personnels avec le département du Commerce sur les questions qui préoccupent les exportateurs canadiens impliqués dans ces enquêtes, l'ambassade a remis une note diplomatique critiquant l'engagement des enquêtes contre le Canada. Quatre autres démarches ont été faites auprès du département du Commerce des États-Unis sur des questions techniques depuis que les producteurs américains ont déposé leurs requêtes, le 30 juin.